

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向けた宮崎県テニス協会の対応について

令和2年3月5日

皆様方には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。かねてより、宮崎県テニス協会の発展のために、ご支援ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

国内で新型コロナウイルスの感染が拡大しており、また、九州でも患者が発生しています。

宮崎県内でも新型コロナウイルス感染者が4日夜、宮崎市の70代男性から新型コロナウイルスに感染したことを確認したと発表しました。宮崎県と宮崎市は、それぞれが管理する施設を、3月末まで休館にする事を決めることになり県総合運動公園も3月末まで閉館となり、予定していた大会日程、内容での開催は困難であるとの判断に至りました。よって以下の大会について対応を決定しました。

■以下の主催大会は、「中止」します

* 3月27日(金)28日(土) 南日本ジュニア選手権大会

※参加料の返金につきましては、順次対応をさせていただきます。

なお、今後とも、新型コロナウイルスの感染拡大の動向を注視しながら、国や公益財団法人日本テニス協会宮崎県の対策に沿った対応とさせていただきます。

宮崎県テニス協会 ジュニア委員会
ジュニア委員長 岩田 誠